

BAB 6

KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah diuraikan dalam Bab 4 dan Bab 5 tentang perbandingan teori dan kasus pada anak dengan diare di Ruang Yudhistira RSUD Jombang, maka penarik dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

Pada tahap pengkajian yang didapatkan dari klien tidak semua ditemukan pada waktu pengkajian, hal tersebut tergantung kronologi kejadian penyebab cedera kepala .

Diagnosa keperawatan pada kasus cedera kepala yang ada pada teori tidak semuanya dapat ditemukan pada kasus nyata tergantung pada kondisi klien.

Rencana keperawatan tidak ada perbedaan yang signifikan dalam rencana keperawatan secara teori dan kasus nyata, hanya penambahan atau pengurangan dari prosedur yang menyesuaikan kondisi pasien.

Implementasi keperawatan dilaksanakan sesuai dengan semua intervensi yang disusun dengan pertimbangan disesuaikan dengan kondisi pasien saat ini.

Hasil evaluasi asuhan keperawatan pada kasus cedera kepala berhasil dilakukan sesuai dengan rencana yang telah disusun.

Saran

Bagi Penulis

Laporan studi kasus ini berguna untuk menambah wawasan dan sebagai bekal ilmu bagi penulis untuk memberikan pendidikan kesehatan kepada masyarakat terkait dengan masalah yang tentunya berhubungan dengan cedera kepala

Bagi Institusi Pendidikan

Sebagai masukan bagi institusi pendidikan dalam proses belajar mengajar, khususnya tentang Laporan Studi Kasus dan memberikan sumbangan pikiran yang kiranya dapat berguna sebagai informasi awal terkait dengan masalah-masalah yang tentunya berhubungan dengan cedera kepala.

Bagi Institusi Rumah Sakit

Laporan studi kasus ini dapat di gunakan sebagai acuan dalam melakukan Asuhan keperawatan khususnya pada pasien bedah dan sebagai masukan dalam upaya promotif , preventif, kuratif, dan rehabilitatif tentang penanganan pasien cedera kepala.

Bagi Masyarakat

Penulisan Karya Tulis Ilmiah ini diharapkan dapat menambah pengetahuan dan wawasan masyarakat mengenai penyakit cedera kepala, khususnya bagi masyarakat yang sedang menderita penyakit cedera kepala.